

Compte rendu du CME du 5 décembre 2015

Six enfants présents (manque Anaëlle V., Marceau M. et Jeanne B.)

A l'ordre du jour :

- Séance en plein air à Varennes sur les lieux du Pitchou, afin de confirmer l'emplacement du projet de parc à jeux.

Après examen des lieux, il s'avère que la zone hachurée en rouge est très pentue, et surtout non visible par des personnes (parents, accompagnants) situés à l'intérieur du Pitchou. En revanche, la zone située au sud entre le Pitchou et la route est moins pentue, plus visible et plus sécurisante pour des enfants.

En termes de surface, cette zone mesure 18.5 mètres sur 29.5 mètres, donc suffisamment grande pour accueillir les jeux sélectionnés par les enfants.



Les enfants ont ensuite repris le catalogue pour ré-évaluer les jeux à mettre dans cet espace. Ils ont décidé par vote de mettre les jeux suivants :

- Un tourniquet
- Un ou deux jeux à ressort
- Un parcours ludique comprenant :
 - o Une bascule
 - o Un rondin mobile
 - o Une poutre oblique
 - o Un mur d'escalade
 - o Une barre fixe
 - o Des pas japonais suspendus

Les enfants ont également émis l'hypothèse de disposer un ensemble banc-table (aménagé handicapés ?) pour que les adultes puisse surveiller leurs enfants et éventuellement pique-niquer.

Le quatrième CME 2015-2016 s'achève sur ce point.

Prochaine séance prévue début janvier 2016.